



MITCHEL YNFANTE MARTINEZ | CONSTRUCTEUR DE FONDATIONS

Marti AG Bern
DIE BAUUNTERNEHMUNG



«On perce des trous et on est dehors toute la journée.»

«Je suis né et j'ai grandi ici. J'ai des racines dominicaines et italiennes. Mais je suis suisse. J'apprends le métier de constructeur de fondations. Nous faisons des trous avec des foreuses pour les pieux de fondations, posons des ancrages. Toutes sortes de choses. Ce que j'aime le plus, c'est le fait d'être dehors toute la journée et d'être ainsi bien bronzé. On ne ressent pas les intempéries en travaillant. On a de bons vêtements.

J'aime le travail physique. J'aime travailler avec mes mains. C'est dur, mais on s'y fait vite.

L'équipe est super. La plupart parle allemand. Je peux aussi communiquer avec de nombreux collègues dans ma langue maternelle, l'espagnol. Marti est un bon employeur, le responsable de formation s'occupe bien de nous, apprentis. On est vraiment bien traité. Le salaire est excellent, même en première année d'apprentissage, et une fois formé, je peux gagner facilement 5000 francs par mois.

Lorsque mes amis me demandent ce que j'apprends, ils n'ont généralement aucune idée. Je suis fier de leur expliquer tout ce que nous faisons ici. En tant que constructeur de fondations, j'ai une très bonne formation de base. Après l'apprentissage, j'aimerais devenir machiniste, peut-être même suivre une formation de contremaître et devenir instructeur. Ainsi, je pourrai être expert pour les examens pratiques sur le chantier.»

CONSTRUCTEUR/CONSTRUCTRICE DE FONDATIONS CFC

ASSISTANT-CONSTRUCTEUR/ASSISTANTE-CONSTRUCTRICE DE FONDATIONS AFP

DESCRIPTION

Les constructeurs de fondations sont sur le terrain avant le début des travaux à proprement parler. Leur travail est très important : il consiste à sécuriser et stabiliser le terrain sur lequel des constructions seront érigées. Seul, un constructeur de fondations ne fait pas grande chose. C'est en équipe que tu travailles, enfonces des pieux, construis des parois moulées, poses des ancrages ou abaisse la nappe phréatique, selon les besoins de la situation. Les constructeurs de fondations fournissent un travail physique et sont en plein air par tous les temps. Avec le temps, tu peux assumer des tâches de planification, et tu utilises même les grandes machines.

DURÉE DE FORMATION

Constructeur/Constructrice de fondations CFC : 3 ans

Assistant-constructeur/Assistante-constructrice de fondations AFP : 2 ans

EXIGENCES

- capacité à travailler en équipe et autonomie
- intérêt pour la mécanique
- habileté manuelle
- bonne compréhension technique
- plaisir à travailler en plein air

POSSIBILITÉS DE PERFECTIONNEMENT

Examen professionnel avec brevet fédéral

- Chef/Cheffe d'équipe du bâtiment et du génie civil
- Contremaître/Contremaîtresse de construction de fondations

Examen professionnel supérieur avec diplôme fédéral

- Entrepreneur-construction/Entrepreneuse-construction
- Directeur/Directrice de chantier

École professionnelle supérieure – diplôme de technicien

- Technicien/Technicienne en conduite des travaux
- Technicien/Technicienne génie civil et bâtiment

Haute école spécialisée – Bachelor of Science

- Génie civil

